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Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do Planejamento e dos Investimentos a serem realizados no Setor de 

Esporte em Itanhaém. 

 

Itanhaém foi matéria de jornal, infelizmente, mais uma vez de forma negativa. O motivo da 

vez foi o destaque ao péssimo resultado alcançado pelos esportistas nos jogos regionais. O 

assunto gerou grande repercussão nas redes sociais e fomos procurados por Munícipes que 

estão interessados em saber mais sobre o tema. 

 

Sem do assim, o vereador que subscreve o presente Requerimento, entendeu serem 

pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a) Qual é o real planejamento para mudar a situação 

do esporte no Município de Itanhaém? 

 

b) Existe algum Planejamento do Município para 

participações em competições? Tem algo planejado 

especialmente para os Jogos Regionais? 

 

c) Qual é o Planejamento existente para recuperação 

das quadras das escolas? Essa situação pode ser um 

dos fatores desse péssimo resultado nos jogos? 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

Planejamento e dos Investimentos 

a serem realizados no Setor de 

Esporte em Itanhaém.” 
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d) Quantas e quais escolas não possuem os 

equipamentos necessários para a pratica de esportes 

atualmente? 

 

e) Qual apoio ou suporte, um atleta da cidade, que 

participa dos jogos Regionais, recebe do Município? 

 

f) Existe algum convênio do Município que ofereça 

algum tipo de bolsa a atletas da cidade? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 07 de Agosto de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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